



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4563  
Ciudad Universitaria, 18 de enero de 2023

### **Acredita UAEM la calidad académica de Licenciatura en Tecnología**

Por haber cumplido con los criterios y estándares de calidad académica, el programa educativo de Licenciatura en Tecnología con área terminal en Física Aplicada, que ofrece el Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), fue acreditado ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees).

Jesús Escobedo Alatorre, director del CIICAp, informó que este reconocimiento se suma al esfuerzo conjunto que realiza la Universidad por mantener el 100 por ciento de sus programas educativos reconocidos por su calidad académica, lo que beneficia a los estudiantes y les brinda certeza de que se forman en una carrera profesional evaluada por organismos externos.

Escobedo Alatorre detalló que otro de los beneficios directos de lograr una acreditación por la calidad académica, es que los egresados de la carrera en Tecnología con área terminal en Física Aplicada, se integran al mercado laboral con mayores oportunidades, al ser un indicador apreciado por los empleadores.

El titular del CIICAp, comentó que las licenciaturas y posgrados que ofrece este centro de investigación son innovadores porque no existen profesiones de física aplicada, gracias a su enfoque tecnológico y ciencia básica aplicada, lo que repercute de manera positiva en la formación de las y los estudiantes, quienes tienen acceso a 40 laboratorios de investigación con los que cuenta esta unidad académica.

Jesús Escobedo destacó que los egresados de la Licenciatura en Tecnología con área terminal en Física Aplicada, actualmente atienden la demanda de la zona del Bajío del centro del país, en estados como Guanajuato, Querétaro y San Luis Potosí donde existe una amplia solicitud de profesionales en tecnología y ciencia aplicada a la industria.

Escobedo Alatorre agradeció el acompañamiento y apoyo de la Secretaría Académica de la UAEM y la Dirección de Educación Superior y sus departamentos, áreas que dieron seguimiento al proceso para lograr el mejor resultado a favor de los estudiantes y de la Universidad.

Jesús Escobedo resaltó que el CIICAp cuenta con siete programas educativos, cinco de posgrado y dos licenciaturas, de los cuales, sólo un programa se encuentra en proceso de acreditación y los demás cuentan con el reconocimiento de calidad, de ahí que el siguiente objetivo sea lograr la totalidad de sus programas con estos reconocimientos.

Cabe mencionar que el CIICAp forma parte del Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas (IICBA), junto con el Centro de Investigación en Dinámica Celular (CIDC), el Centro de Investigaciones Químicas (CIQ) y el Centro de Investigación en Ciencias (CInC) de la UAEM.

***Por una humanidad culta***  
*Una universidad de excelencia*

